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B O L E T I  M 

EXTHACTOS E RESUMOS DAS ACTAS 015 SESSÕES 

Sosšãu de 24 da Julho 

1 

Presidência do Ex.'*1° Sr. Dr. Eduardo de Almeida, 
estando presentes todos os Srs. Directores. 

- O  Sr. Presidente propôs se insistisse com a 
Ex.'"° Câmara Municipal para a resolução dos assuntos 
que foram tratados pela delegação desta Sociedade, e 
já referidos na acta de 25 de Maio passado. 

z. + 0  Sr. Director das estações arqueológicas co- 
municou que, a partir de 21 de Junho passado, tomou 
conta do lugar de guarda da .Citânia de Briteiros, josé 
Duarte de Macedo, natural de Santa Maria de Souto, 
o qual ficou a perceber o ordenado mensal de 450$00. 
A Ex." Direcção Geral dos .Edifícios e Monumentos 
Nacionais contribuiu com a importância de 300$00 
mensais, até Março inclusive de 1947, que, junta ao 
subsídio de l 50$00, a cargo da Ex."" Câmara Municipal, 
garante aquele vencimento. ` 
. -Aos Ex.'"°* Comandantes da Guarda Republi- 
cana e da Polícia comunicou-se, para efeitos legais, o 
=número e características de uma espingarda, que o 
mesmo guarda to autorizado a usar, na defesa e vigi- 
lância daquela estação arqueológica. - Resolveu-se também renovar o fardamento usado 
pelo guarda daquelas ruínas. . Hã 

-Pelo mesmo Sr. Director foi apresentado o or- 
çamento para a reconstrução do muro de suporte de 
uma das ruas da Citânia, que havia destruído. Foi 
aprovado. Comunicou ainda ter pedido à Ex.""' Câma- 
ra o consêr to do caminho que liga a Casa da Ponte, 
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de Bri- antigo solar de Martins Sarmento, à estrada 
t iros. | | , ¡ .  E J r . 

acuuu u uuaau LÃ;UUaULZlU I.;x."" DI. .ÍI1fl]Ol' fll' 
berto Cardoso Martins ¿gdc Meneses Macedo (Marga- 
ride), apresentado uma proposta para ser admitida 
como sócio desta Colectividade aEx."" Sr.' D. Ruth 
Jennings, o Sr. Presidente usando da palavra declarou 
ser de opinião que aquela ilustre Senhora fosse desde 
já elevada à categoria de Sócio Correspondente, aten- 
dendo ao grande interesse ecarinho que sempre tem 
manifestado pela nossa Instituição, pelos nossos Museus 
e pela Citânia de Briteiros, acompanhando 'a esta ci- 
dade personalidades inglesas do maior destaque no 
meio social, intelectual e cientifico, de visita ao nosso 
País. . 

Esta proposta foi aprovada por unanimidade. 

Sessão extraordinária de 9 de Agôsm 

Assumiu a .presidência o Ex."'° Sr. Dr. José Maria 
de Moura Machado, encontrando-se presentes os Srs. 
Directores José Luís de Fina, António de Azevedo e 
A. Sílvio de Macedo, não assistindo os restantes Di- 
rectores por estarem ausentes desta cidade. 

Aberta a sessão, o Vice-Presidente Sr. Dr. Moura 
Machado disse que convocara esta reunião extraordi- 
nária para recordar, .mais uma vez, com sentida saí. 
dade, o egrégio patrono desta Casa, na data do 
aniversário do seu falecimento; . 

O Sr. Dr. Moura Machado, evocando em breves 
palavras a Obra Científica de Martins Sarmento, sa- 
lientou o interesse palpitante que os trabalhos magis- 
trais do Sábio Vimaranense ainda hoje oferecem, não 
só aos investigadores que se dedicam à Arqueologia, 
como àqueles que apaixonadamente pretendem iniciar-se 
naquele ramo de estudos. : 

Todos os Directores presentes se associaram às 
Maria de Moura Machado, sendo em seguida encerrada a 

sessão. I 

palavras sentidas e sinceras do Sr. Dr. José 

II. 
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*Sessão da 26' de Novembro 

Presidência do Ex.'"° Sr. Dr. Eduardo de Almeida, 
estando presentes todos os Srs. Directores. 

.. Aberta a sessão, foi resolvido exalar na acta o 
apreço que mereceram a esta Sociedade as referências 
elogiosas feitas ao último fascículo da «Revista de 
Guimarães", no Diário Popular de 30 de Outubro pas~ 
Sado e no Diário de Lisboa de 20 do mesmo mês. 

--O Sr. Presidente comunicou ter-se associado, 
em nome desta Instituição, à homenagem prestada pela 
Universidade do Pôrto ao Professor Marañon, en- 
viando-lhe um telegrama nos seguintes termos : 

Direcção Sociedade Martins Sarmento asso- 
cia-se à justíssima homenagem consagração meio 
universitário portuense aO eminentíssimo homem 
decência por seus alevantados serviços a bem 
da* Humanidade. 

- Em resposta ao convite que esta Direcção tinha 
dirigido ao Sr. Coronel Mário Cardoso, para fazer as 
revisões que julgasse convenientes na monografia «Ci- 
tânia .e Sabroso~, por ele elaborada, e que urgia reim- 
primir, em virtude da segunda edição se encontrar 
esgotada, foi lida uma carta daquele nosso consócio, 
comunicando que, após a conclusão do volume da 
Correspondência Hübner-Sarmento que por esta Socie- 
dade lhe irra contado, daria início, com tida a boa 
vontade, ao novo trabalho que lhe era pedido. 

--Por proposta do .Sr. Tesoureiro foi resolvido 
elevar, com princípio no próximo ano, os vencimentos 
dos empregados, atendendo às dificuldades económicas 
dos tempos actuais. 

-Foram admitidos os seguintes novos sócios: 
Por proposta do Sr. Dr. Eduardo de Almeida, o 
Sr. Visconde de Viamonte da Silveira e Manuel An- 
tónio de Castro. Por proposta do Sr. RodrigoPi- 
menta o Sr. P.' António de Sousa Carvalho. Por 
proposta da Sr.= D. Rosa Emilia Pereira de Freitas o 
Sr. Manuel de Oliveira Cosme. 

I 

I 

f 
I 



BOLETIM 351 

-ao Sr. Alberto Vieira Braga comunicou que a 
Ex." Câmara Municipal. deferindo o pedido por ele 
apresentado em nome desta Sociedade, concedeu um 
subsídio de cinco mil escudos para a publicação da 
Correspondência inédita trocada entre Martins Sar- 
mento e Emílio Hübner. 

--Foi lido um ofício da Ex.""' Câmara Municipal, 
comunicando que, na reunião ordinária de trinta de 
Outubro, ficara resolvido conceder à Sociedade Martins 
Sarmento, a partir do próximo ano de 1947, o subsidio' 
anual de 45.000$00. . 

A cópia da acta daquela reunião, que nos foi en- 
viada e aqui se transcreve. confirma que a esta So- 
ciedade será entregue também uma quantia igual ao 
valor dos materiais vendidos e provenientes da demo- 
lição das casas com frente para a antiga rua dos Palhei- 
ros, actualmente denominada Avenida do Engenheiro 
Duarte Pacheco. Fica ainda a pertencer à Sociedade 
Martins Sarmento o terreno que a essas casas diz res- 
peito. 

«Cópia da parte da acta da reunião ordinária 
da Câmara Municipal de Guimarães, realizada 
em 30 de Outubro de mil proventos e quarenta 
e seis. Aos trinta dias do mês de Outubro do 
ano de mil novecentos e quarenta e seis, nesta 
cidade de Guimarães, nos Paços do Concelho 
e Sala das Sessões, reuniram-se os Excelentís- 
simos Senhores Doutor Augusto Gomes de 
Castro Ferreira da Cunha, José Rosas Guima- 
rães, Manuel João Ribeiro de Freitas de Faria, 
João Maria Rodrigues Martins da Costa, Alberto 
Pimenta Machado e Aprígio da Cunha Guima- 
rães, respectivamente Presidente em exercício e 
Vereadores que constituem a Câmara Municipal 
de Guimarães. Depois de todos terem ocupado 
os seus lugares, o Senhor Presidente em exer- 
cício declarou aberta areünião, eram dezasseis 
horas e quinze minutos, e mandou que fosse 
lida a acta da reunião anterior, a qual to apro- 
vada sem discussão e por unanimidade. Pas- 
sando em seguida a tratar de assuntos das suas 
atribuições e competência, a Câmara tomou as 
seguintes deliberações :--Conceder, a partir do 
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próximo ano de mil novecentos e quarenta e 
sete, à Sociedade Martins Sarmento, .O subsídio 
anual de quarenta e cinco mil escudos, a que 
sereíere o número décimo quarto da escritura 
de inovação, contrato celebrado entre esta Câ- 
mara Municipal e aquela Sociedade, em sete de 
Março de mil nocentos e trinta e quatro, sem 
qualquer sujeição às condições impostas no nú- 
mero cinco do mesmo contrato, e entregar uma 
quantia igual ao valor dos materiais vendidos, 
provenientes da demolição das casas com frente 
para a antiga* rua dos Palheiros, actualmente 
Avenida EngenheirO Duarte Pacheco. E não 
havendo mais assuntos a tratar foi a reunião en- 
cerrada pelo Senhor Presidente em exercício, 
eram dezoito horas e quarenta e cinco minutos. 
E de tudo para constar se lavrou a presente 
acta que depois de lida vai ser devidamente 
assinada. E eu, Doutor Merlin Nobre a redigi 
e subscrevo. 

(asS;) Augusto Gomes de Castro Ferreira da 
Cunha. Está conforme; Ouimarãese Secretaria 
da Câmara Municipal, doze de Novembro de 
mil novecentos quarenta e seis. O Chefe da 
Secretaria da Câmara Municipal, Artur Merlin 
N~pb¡'6,z' 

í 

g 
Por motivo desta resolução camarária, bem como 

pela do subsídio concedido para a publicação da Cor- 
respondência Hübner-Sarmento,znesta acta se exalou 
um voto de muito reconhecimento à Ex."" Câmara Mu- 
nicipa~l de.Guimarães. 

Sessão de 30 de Dezembro 

Presidência do Ex."1° Sr. Dr. Eduardo de Almeida, 
estando presentes todos os Srs. Directores. 

Foram lidos dois ofícios, respectivamente dos 
Ex.'"°S Srs. Drs. Alberto Souto, Director do Museu 
Regional de Aveiro, e Alberto Feio, Director da Biblio- 
teca Pública e Arquivo Distrital de Braga, que tinham 
sido convidados para vir realizar Conferências a esta 
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Sociedade, comunicando que aceitavam gostosamente 
o convite, e que oportunamente marcariam a data em 
que lhes seria possível vir a esta cidade para o men- 
cionado em. 

-Foram admitidos os seguintes novos sócios : 
Por proposta do Sr. Antão de Lencastre o Sr. João 
Carlos Pereira Bera da Costa Guerra e Mário Reinaldo 
de Barros Ferreira. Por proposta do Sr. Rodrigo Pi- 
menta o Sr. João Martins Lima. 

-Pelo Sr. Tesoureiro foram apresentadas e apro- 
vadas por unanimidade, as contas relativas ao ano que 
termina, e o Orçamento para O ano de 1947, que neste 
fascículo se publicam em detalhe. 
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